ISABEL PERON, Presidente de Argentina, junto a Italo Luder, que la sustituye en el cargo. (AP)



EXCELSIOR La Policía Argentina Asesinó a Ocho Refugiados Chilenos: Carlos Altamirano

En París, el Dirigente Socialista Desmintió que 119 Presos Políticos de la Junta Militar Hayan Muerto Fuera de su País

Ocho refugiados chilenos en Argentina "fueron reciente-

PARIS, 13 de septiembre.

LA POLICIA ARGENTINA MATO A 8 REFUGIADOS CHILENOS: ALTAMIRANO

PARIS, 13 de septiembre.—Carlos Altamirano, secretarlo general del Partido Socialista de Chile (PSCH) denunció hoy que 8 refugiados chilenos en Argentina fueron asesinados por la policía de ese país. Estos nuevos asesinatos no forman parte de la lista de 119 desaparecidos presos políticos chilenos, de los cuales la Junta Militar dijo que habían muerto en Argentina "en lucha fraticida", declaró. (AFP).

mente asesinados por la poli-cía de ese país", declaró hoy aquí a la agencia AFP Carlos Altamirano, secretario gene-ral del Partido Socialista de Chile (PSC).

"Esos 8 compañeros -agregó-, cuyo número puede ser mayor, no están involucrados en el siniestro y confuso caso de 119 presos políticos, desaparecidos en Chile, que una revista sensacionalista argentina indicó como muer-

argentina indicó como muertos "en lucha fratricida" en Argentina, Venezuela, Colom- Jbia, México y Francia".
Según el secretario del PSC, esas 119 personas "jamás salieron de Chile, desde su detención por la junta militar, que omitió desmentir o confirmer. Las afirmaciones confirmar las afirmaciones de la revista sensacionalista argentina".
"En Chile —puntualizó—,

a pesar de la enorme represión ejercida, se constituyó un comité de las esposas de

los desaparecidos".

"Es por eso —señaló Altamirano— que el PSC se solidariza con las cuatro compañeras, de nacionalidad francesa casadas con chilenos, actualmente presos políticos de la junta militar, que perma-necen en huelga de hambre, en la parroquia parisiense de Saint-Germain-Des-Pres".

En etro orden de cosas. el secretario general del PSC expresó que la unidad de la izquierda chilena "existe desde antes del golpe fascista del 11 de septiembre de 1973. y se mantiene ahora sólida-mente, con el apoyo del 99 por ciento de nuestra izquierda y del ciento por ciento de la clase obrera".--Con información de la agencia AFP.